

- ### 9月の行事
- 1日(金) 身体測定
 - 2日(火) 避難訓練・人形劇観劇
 - 3日(水) 英語で遊ぼう(4,5歳児)
 - 〃 手洗いすまいる体験(3~5歳児)
 - 5日(金) 言語聴覚士 安部先生来園
 - 9日(火) ハガキポスト投函
 - 10日(水) 英語で遊ぼう(4,5歳児)
 - 18日(木) 連合運動会予行
 - 21日(土) 連合運動会
 - 22日(月) 作業療法士 山本先生来園
 - 24日(水) 英語で遊ぼう(4,5歳児)
- ※稲刈り、放水体験を予定しています。

9月のえんたより

まだまだ暑さが残りますが、朝夕の風にすこしずつですが、秋の気配を感じるようになってきました。子どもたちは、夏の遊びをたっぶり楽しみ、暑い夏を乗り越え、一回り大きく、たくましく成長しました。

今月では、連合運動会に向けての取り組みや戸外遊びなど、友だちと一緒に体を動かす機会が増えていきます。子どもたち一人一人の体調管理に気を配りながら、活動を進めていきたいと思ひます。

季節の変わり目で夏の疲れも出てくる時期です。家庭でも「早寝・早起き・朝ごはん」を見直し、十分な休養と栄養を心がけていきましょ。

2025年9月

彩保育園

〒771-4505
徳島県勝浦郡上勝町大字
正木字平間179番地

E-mail: irodorihoikuen@kkcatv.jp
HP: http://irodori-hoikuen.com

TEL&FAX 0885-45-0470
IP電話 050-3438-9369
園携帯 090-7572-5810

9月9日 防災の日

1923年に関東大震災が発生した日です。大震災での教訓を忘れないようにするため、そして台風に備えるために制定されました。災害はいつ起こるかわかりません。いざという時、慌てず行動ができるように、保育園では毎月、火事や地震、水害などいろいろな災害を想定して訓練を行っています。ご家庭でも防災グッズ(非常食・水・ラジオ・懐中電灯など)のチェックや避難場所の確認等をお願いします。

連合運動会のお知らせ

日にち: 9月21日(日)
※雨天の場合27日(土)に延期
時間: 8:15 開始
場所: 小学校グラウンド
ダンスと徒競走(4,5歳児)に参加します!

祝 敬老の日

9月15日は敬老の日です。この日にちなんで、お爺ちゃん、お婆ちゃんや大好きな人へ、ハガキを送りたいと思ひます。保護者の方には宛名の記入、お世話になりました。



9月の保育目標

- 生活リズムを整え、健康に過ごす
- 友だちや保育者と十分に身体を動かし、元気に遊ぶ楽しさを味わう

ねらい

さくら組(5歳児)・ばら組(4歳児)

- 休息や水分補給の大切さを理解し、主体的に取り組む
- 遊びや活動の中で、自分なりに目的を持ち、意欲的に取り組む

夏ならではの体験を重ねて、心も体も大きくなった子どもたちの成長を感じます!生活や遊びの中で、自信を持って活動する姿や友だちを思いやる姿が増えてきて、友だちとの関わりが深まってきました。たくましい心と体でダンスやかけっこに組み、みんなで体を動かす楽しさや、一杯走る喜びや達成感を味わえるように取り組んでいきます。栽培活動では畑や田んぼの様子から、季節の移り変わりに気づいたり、命の循環を知ったりできるように活動を進めます。いよいよ稲刈りも間近です!!田んぼの稲の様子や色の変化に季節の移り変わりを感し、「迷路作り」「稲刈り」への期待も膨らんでいます。今年は何んな迷路にするのか、意見を出し合い、みんなで楽しめる迷路を作れるように見守りたいと思ひます。さくら組は、遊びや活動の中で、自分の役割をみつけ、友だちと協力して取り組み、リーダーとなって力を発揮してほしいです!ばら組は様々な活動に興味や関心を持ち、一緒に活動する中で、挑戦する気持ちを大切に組みんでいきたいです。安全に楽しく収穫する喜びや満足感、達成感の味わえる活動にしましょう。体調管理に十分努め、元気に過ごしていきたいです。

ねらい

たんぼほ組(0歳児)

- 一人一人の体調や生活リズムを整えて、快適に過ごす
- 保育者や異年齢児と一緒に、身体を動かして遊ぶ楽しさや心地良さを味わう

名前を呼ぶと「はい」と手を上げて返事をしたり、名前を呼ばれることを心待ちにしている様子が見られたりします。ずり這いやハイハイ、歩くなど体を動かすことや周囲をよく見たり、眺めたりして、探索することを楽しんでます。音楽が聞こえてくると異年齢児の姿を見て両手を上げ阿波踊りを真似たり、リズムに乗って体を左右に揺らしたりしている子どもたちです。リズム遊びや遊具遊びを通して、保育者が一緒に楽しむことで、のびのびと体を動かし、安全に配慮して活動を楽しむことができる環境作りを行ないます。まだまだ暑い日が続きます。水分補給や休息をしっかり取り、一人一人の体調の変化に気を付けながら、生活のリズムを整えていきたいと思ひます。

ねらい

すみれ組(3歳児)

- 様々な運動遊びを通して、友だちと一緒に活動する楽しさを感じる
- 季節の移り変わりに気づき、自然や生き物に興味や関心を持つ

この夏も沢山の夏野菜を収穫することができました。収穫をする子どもたちの表情はいきいきと輝いています。旬の野菜を頂くことで暑い夏を元気に過ごし、苦手だった野菜も少しずつ克服し、畑の野菜が身近な野菜となりました。たんぼたんぼの稲も生長し、穂が色付き始める様子を見て、興味を持って観察する姿が見られ、稲刈りや収穫を楽しむにしている声が聞かれています。子どもたちの自然に対する興味や小さな発見、収穫する意欲を大切にしたいと思ひます。鎌を使つての稲刈りにも挑戦します。鎌の使い方など、安全に十分気を付けて一緒に稲刈りを楽しみましょう。すみれ組の子どもたちは、音楽が聞こえると自然と体が動き、口ずさんでしまう程、ダンスやリズム遊びが大好きです。年上の友だちが遊ぶ姿を見て、ルールのある遊びにも興味を持ち始めています。友だちと一緒に体を動かして遊ぶ楽しさや、挑戦しようとする気持ちを大切に楽しく活動したいと思ひます。こまめな水分補給や適度な休息をとりながら体調には十分に気を付けて活動します。

ねらい

ちゅうりっぷ組(2歳児)・ひまわり組(1歳児)

- 体を動かす気持ち良さを感し、のびのびと過ごす
- 季節の移り変わりを感し、秋の自然や生き物、食べ物等に興味・関心を広げる

ちゅうりっぷ組の子どもたちは、休みの日の出来事を話したり、生活の中でも「一緒にしよう」「うんいよ」など、友だちとの会話も増えてきました。ひまわり組の子どもたちは、話しかけられると笑ったり、一緒に遊んだりして、友だち同士の関わりが多く見られるようになりました。今月は、保育者や友だちと一緒にダンスをしたり、体を動かして遊んだりして、のびのびと体を動かすことの楽しさや心地良さを味わうことのできる活動に取り組みます。はたけばたけやたんぼたんぼに散歩に出掛け、小さな生き物や草花を見つけたり、探したりして秋の訪れを感じたいです。朝晩の気温も少しずつ落ち着いてきますが、まだまだ暑い日が続くので、水分補給や休息を適度に取り、体調の変化に気を付けて過ごします。

子育て支援センター(つくしんぼくらぶ)

園庭・絵本ルーム開放しています。絵本の貸出も行なっています。お気軽にお越し下さい。[10:00~17:00]